



# Lilly Téllez reacciona a designación de Fernández Noroña como nuevo presidente del Senado: “El cargo no le quita lo chango”

La senadora realizó algunas expresiones a través de sus redes sociales para mostrar su descontento

Por Claudia Flores



La senadora panista **Lilly Téllez** reaccionó al nuevo cargo que ejercerá el diputado del Partido del Trabajo (PT), **Gerardo Fernández Noroña**, quien fue electo para ser el próximo Presidente del Senado, pues mostró su repudio al legislador con fuertes expresiones en su contra.

Fue a través de sus redes sociales que la senadora se pronunció en contra de la designación que se anunció en la reunión plenaria del partido guinda, para que Fernández Noroña arranque con sus funciones a partir del primer día de septiembre.

“El cargo no le quita lo chango”, plasmó **Lilly Téllez** en su cuenta oficial de X, para mostrar su rechazo al también ex corcholata del partido del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena).

Además, lanzó una advertencia oficial sobre el hecho y según escribió, para defender a la Cámara Alta de la que es miembro.

“Lo tendré en la mira todo el tiempo y le haré la vida de cuadritos para defender la dignidad del Senado ante sus vulgaridades, groserías y prepotencia”, reiteró.